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平成２８年度第３回公立大学法人熊本県立大学経営会議 
議  事  録  

 
 

１ 日 時：平成２８年１２月２０日（火）午後２時００分～午後３時００分 
場 所：公立大学法人熊本県立大学大会議室 
出 席：理事長     五百旗頭真  

副理事長 (学長 )  半藤 英明 
理事 (事務局長 )  仁木 徳子   
理事      小栗  宏夫  

委員      石原 靖也  
委員      横田  桂子 
委員      丸本  文紀※ 
委員      江頭 実※  

※印は、公立大学法人熊本県立大学経営会議運営規程第３条第１項の規定に基づく書面での意思表示

による出席者。 

欠 席：なし。 
事務局：本田次長、多田隈教務入試課長、坂本学生支援課長、花村企画調整

室長、前田総務課長、安達学術情報メディアセンター事務長、山瀬
総務課総務班長、西村総務課財務班長 

 
２ 開会（進行：本田次長）  

   

３ 理事長あいさつ  

   
４ 議題（議長：五百旗頭理事長） 
（１）審議事項 

①  平成２８年度１２月補正予算（案）について 
事務局から、資料１により熊本地震関連での補正予算について説明があっ

た。  

熊本地震により被災した施設の復旧については、１０月補正予算時に災害
復旧事業国庫負担金の対象となる部分の承認をいただいたところであり、今
回の１２月補正予算では、国の支援の対象とならなかった分について、県に
支援を求めていたところ約１，８００万円の補助金が付くこととなり、これ
を受け入れるため、本学予算の増額補正を行うというもの。  

 

なお、１０月補正で予算化した額について、建物等の復旧工事のうち食堂
等を第一期工事とし、すでに入札を行ったところであるが、現在工事が多く
業者の受注が困難な状況であり、残念ながら入札業者が無かった。これは本
学だけの状況ではなく、県の工事においても相当の件数の入札不調、不落が
起きているとのこと。条件を見直し再度入札を行う予定だが、年度内の工事
完了は難しいとの説明があった。  

 

審議の結果、案のとおり承認した。  
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（２）報告事項 

① 総合管理学部の新カリキュラム（案）について 

事務局から資料２により、総合管理学部の新カリキュラム（案）について報告が

あった。 

 

委員から、県立大学の学生、特に女子学生について起業家としての潜在的な能力

を持っていると感じている。インキュベーションという考え方もこれからは必要で

はないかという意見が出された。 

 

    学長から、新たなカリキュラムを作成すると、目安として１０年程度はこ
のカリキュラムでやっていくこととなる。このカリキュラムでは、1 年次か
らゼミを設定するなど少人数による演習を多く取り入れることとしており、
このことは、総合管理学部が得意とする様々な地域課題を解決するという観
点から見ても有効に働くと考えている。これらのカリキュラムをしっかり行
っていくことで、ご意見にあるような発想が結果として学生の身に付いてい
くことを期待しているとの説明がなされた。  

 

 

５ その他  

 ○ 次回経営会議は、平成２９年３月１７日（金）午後１時３０分開始予定で
あることを確認した。 

 
 
６ 閉会  

以 上 


